
 

 

Fede  e Carità 

 

“… anche dobbiamo dare la vita per i fratelli” 

(Gv. 3,16) 

 

Don Roberto Repole 

Il rischio che si corre oggigiorno è  che tutta la società si strutturi  secondo la logica del mercato, del 

raggiungimento del pareggio di bilancio per cui non ci si sente più delle persone e non ci si tratta come tali, 

facendo prevalere in noi un atteggiamento basato sulla difensiva. Questa logica non rappresenta il modo di 

vivere corretto: è possibile, infatti, trasformare ogni nostra azione in gratuità , che dona libertà. 

Gesù ascolta il grido, anche quello più nascosto, e non fa attendere la Sua risposta e conforta chi ne ha 

bisogno. 

Prof. Puddu. 

“Dono senza grazie non è dono” 

La Parola e l’Eucarestia sono dei doni. 

Enzo Bianchi : 

“Ho  combattuto perché il mondo cambi, oggi mi ritrovo a combattere perché il mondo non 

cambi  me.”. 

 

 

 

Rosanna Tarasso 

Rosanna dice : “Io vivo per far felice gli altri e sono nata per donare.” 

“ Allarga lo spazio della  tua tenda … senza risparmio.”  

Ho sentito che in questo donarmi  a Lui ,Dio si avvicinava a me dicendomi: “Egli (Dio) ricostruirà in te  il suo 

tempio con gioia, per allietare in te tutti i sventurati” (TB 13,11B-12) 



Oggi la povertà più grande è non sentirsi dono di Dio per qualcuno. Dobbiamo ritrovare i legami di 

fraternità fra di noi e ricuperare uno stile di vita in cui la fraternità   sia messa al centro in modo da poter 

dire agli altri: “vieni e vedi ”. 

Abbiamo bisogno di far sviluppare una comunità in cui si esprima il bene che ci vogliamo e la stima 

reciproca che abbiamo : questo  conquista gli altri. 

P.L.  Dovis 

Non la domanda che cosa possiamo fare per gli altri ?... 

Ma la domanda che cosa serve a loro che noi diamo ?... 

1. La centralità del servizio e non dei servizi. 

2. Diventiamo dono solo nella misura in cui liberiamo l’altro, non rendendolo dipendente da noi, ma 

esigendo che faccia tutta la sua parte. (esempio:  domandare al povero che chiede l’elemosina :      

” tu che cosa mi dai ?...”) 

3. L a carità ci fa essere dono se siamo prima di tutto noi  stessi ad adattarci al cambiamento. Invece di 

vivere sul cliché del passato. 

4. Essere dono come strada che apre alla presenza di Dio, a partire dal sapersi e sentirsi amati. 

Un metodo per essere dono può partire dall’ ascolto dalla voce dei più poveri (e non da quello che noi 

pensiamo di loro):  Gesù che ha ascoltato le grida dei poveri. 

Coltiviamo la relazione di reciprocità da cui nascono la condivisione e la comunione. 

 


